

Cuba met à jour les canaux de paiement électronique



La Havane, 28 décembre (RHC)- Des fonctionnaires bancaires ont assuré que Cuba est plongée dans une stratégie d'automatisation qui prévoit le développement des canaux de paiement et de leur infrastructure.

Au cours d'une conférence de presse, des représentants de la Banque Métropolitaine, de la Banque Populaire d'Épargne et de la Banque Centrale de Cuba ont donné des informations actualisées sur l'état des terminaux de points de vente, de caissiers automatiques, de commerce électronique ainsi que sur les banques mobile, téléphonique et sur Internet.

Alberto Quiñones, directeur général des services informatiques de la Banque Centrale a expliqué que moyennant la technologie l'on prétend appuyer les services financiers et les rapprocher encore plus de la société pour contribuer au développement économique de notre pays.



Radio Habana Cuba